

合葬式墓地公園の取り組みを



丸山 千代子 議員



適地選定と周辺住民の理解必要

問 人口増加に伴い墓地公園の整備要望がある。死亡したあとの遺骨を埋葬する場所が必要であり、住民のニーズに応える合葬式墓地公園の取り組みを問う。

答 時代の変化による家族の形と、お墓事情はどうか。

問 環境経済部長▼子々孫々で継承する墓の在り方や、価値観が変化し、墓じまいや樹木葬、海への散骨など多様化してきている。

答 共同墓地での墓じまいは、5年間で26件あった。

問 永代供養や樹木葬などの把握は、新しいスタイルで公営の墓園でも取り入れられている。

問 住民のお墓に対するニーズ調査を。住民意識調査に盛り込む調整をする。

答 県内で長久手市が合葬式墓地公園を整備した。幸田町でも合葬式墓地公園の取り組みを。

問 適地選定と周辺住民の理解が必要。新たな墓地公園構想を再検討する時に検討。

民生児童委員の業務負担改善を

影響の少ない活動など見直す

問 民生児童委員の定数と欠員は。

答 健康福祉部長▼3年前の46人から1人増の47人。欠員1人。

問 民生児童委員の活動の状況は。

答 年間で123日。子どもの貧困や虐待、ひきこもり、家族と疎遠の高齢者など、解決が難しいケースが増えているのが課題。

問 担い手不足解消のためにも、活動費の見直し、多岐にわたる民生児童委員の業務負担の改善を。

答 民生児童委員の尊厳に最大限に配慮しつつ、軽減しても影響の少ない活動など見直す。可能な限りの行政からできるサポートをしていく。

街中ピアノの設置を

まちの文化芸術であり研究する

ストリートピアノは空港、駅、街中など公共の場所に設置され、誰でも自由に弾ける状態のピアノの通称。県内でも広がっている。街中ピアノの設置を。

問 日本初のストリートピアノは鹿児島一番商店街。効果は。

答 企画部長▼商店街と地域の活性化につながることを目的とし、新たなコミュニケーション形成の効果があった。

問 県内で31カ所。岡崎市も設置する。ストリートピアノはなぜ増えたと思うか。

答 開放的な場所、弾く人も聞く人も全ての人が平等に、自由にピアノを楽しめ、五感に訴えることが受け入れられ普及した。

問 自由に楽しめる街中ピアノの設置を。

答 まちのにぎわいと創出から、まちの活性化に適した文化芸術であり研究する。



長久手市が整備した墓地公園



たきよう つよし 議員
田 毅

道路標示の維持管理の促進を

1・2級町道を中心に進める



安全運転サポート機能は本格的に普及し、交通事故撲滅に寄与。環境整備が期待される。

問 安全運転サポート機能に必要な道路標示の維持管理の促進を。

答 建設部長▼将来的に新技術対応が予想される、1・2級町道を中心に進める。

問 自転車レーン設置の課題と進捗は。

答 道路には十分なスペースが無い。令和2年度、町道錦田幸田1号線、約560mの自動車と自転車・歩行者の分離工法を実施。

問 歩車分離が可能な道路幅確保、国道を含めた自転車レーン設置の考えは。

答 都市施設の整備方針に継続して取り組む。自転車レーンも、

県に積極的に協力する。

問 歩道整備計画立案をすべき。考えは。

答 交通弱者の頻繁な通行が見込まれる病院、スーパー、駅、学校付近などに絞って、整備する。

問 町道よりも奥から生える高木の枝が増加している。問題が早い段階で把握できる体制や運用の

考えは。

考えは。

答 道路情報収集システム先進事例も参考に、早期の問題把握に努める。

問 事業者が進出する場合、地元とWin・Winになるための場を検討する考えは。

答 環境変化に伴う影響が特に著しい案件は、開発行為の指導に関する要綱に基づき指導していく。

環境基本計画の理解促進を

民間イベント出展等協働・連携

問 環境基本計画の理解促進をどのように進めるのか。

答 環境経済部長▼一方通行的な情報発信にとどまらず、民間イベント出展等、生の声を聞き協働・連携体制づくりを考えたい。

問 地球温暖化への対応・取り組みは。

答 新年度、実行計画の検証。令和6年度、第4次実行計画の策定。策定は関係各課が参画、中間で実績の検証などしたい。

問 学校のLED照明切り替えで、丁寧な声の吸い上げを。

答 教育部長▼不具合があるならば、環境改善策を講じたい。

問 事業者支援を検討する考えは。

答 支援策の情報発信を積極的に行う。

問 対応に地域格差が生じないゴミ出し

難民防止施策に対し、課題抽出の考えは。

答 実態などを把握し検討したい。町全体の問題と認識し、先行自治体を研究したい。

問 子育て世帯にやさしい公園環境、公園整備に対する考えは。

答 住民子ども部長▼ちびっ子広場新設遊具は、区長を通じ地元要望を確認し決定。建設部長▼再開発事業や大きな工場移転・撤退などあれば検討したい。都市公園の遊具更新は魅力ある遊具を考えたい。



外側線が消えた町道